Veröffentlichung: Aussetzung der Stellung von Wehrpflichtigen wegen der Corona-Krise

Auf Grund der Corona-Krise wurde die Stellung zur Ermittlung, ob Wehrpflichtige Ihren Wehrdienst in einer Ihren Fähigkeiten entsprechenden Funktion ableisten können, laut Bundesministerin Mag.^a Klaudia Tanner, Bundesministerium für Landesverteidigung, bis auf weiteres ausgesetzt.

Dies dient dem Schutz der Stellungspflichtigen, ihrer Familie und der Öffentlichkeit. Die Stellungspflichtigen werden, sobald sich die Lage verbessert hat und die Stellungsstraßen geöffnet werden können, seitens Bundesministerium für Landesverteidigung mittels Brief über ihren neuen Stellungstermin informiert.